



## VERNISSAGE IM STEIERMARKHOF

Das 15-jährige Jubiläum der Stadt Graz als „Menschenrechtsstadt“ sowie das Jubiläum „25 Jahre Kinderrechte“ waren der Anlass, das Projekt „Dream Rights“ zu initiieren. Dabei konnten Schüler steirischer Schulen ihre Kunstprojekte zu diesem Thema einreichen. Zehn der beispielhaftesten Arbeiten wurden jetzt im Rahmen einer Vernissage in der Hofgalerie des Steiermarkhofs präsentiert und ausgezeichnet. Die Ausstellung ist noch bis 18. Februar zu sehen.

- 1 Junge Preisträger: Die besten Arbeiten der Schülerinnen und Schüler wurden im Rahmen einer Vernissage ausgezeichnet.
- 2 Kulturreferent Johann Baumgartner mit Projektleiterin und Künstlerin Aurelia Meinhart.

- 3 Altbürgermeister Alfred Stingl, Kulturstadtrat a.D. Karl-Heinz Herper, Unterstützer und Unternehmer Josef Zotter sowie Vinzi-Pfarrer Wolfgang Pucher (v. l.).
- 4 Künstlerin Edith Temmel zeigte sich begeistert von den kreativen Arbeiten.

- 5 Kinder und Jugendanwältin Denise Schiffrer-Barac setzt sich als Leiterin der Kinder- und Jugendanwaltschaft für die Rechte von Kindern ein.



## BALLNACHT IN SCHWARZ-WEISS

Was für eine rauschende Ballnacht bot der 62. Sturm-Ball in der Seifenfabrik – veranstaltet vom Anhängerclub gemeinsam mit dem SK Puntigamer Sturm Graz. Eines der vielen Highlights war die Übergabe einer großzügigen Spende des Anhängerclubs in der Höhe von 12.000 Euro an die Jugendleiter Gilbert Prilasnig und Johannes Sittsam.



- 1 Sturm-Präsident Christian Jauk (l.) und AHK-Vizepräsident Josef Manzenreiter bedankten sich bei den Besuchern der ausverkauften Seifenfabrik.
- 2 Großzügige Spende: 12.000 Euro gab es vom Anhängerclub für die Sturm-Jugend.
- 3 Lukas Spendelhofer (l.) und Markus Schopp (r.) wurden von AHK-Vizepräsi-

- dent Josef Manzenreiter (M.) geehrt.
- 4 Ein gut besuchter Spielertisch mit Lukas Spendelhofer, Roman Kienast, Tobias Schützenauer, Donis Avdijaj und Martin Ehrenreich (v. l.).
- 5 Mit Lebensgefährtin Kathrin Nachbauer wagte sich der Präsident auch auf die Tanzfläche.